
令TI1 2年 度(2020年度)第 5回おゆみ野ほたる会役員会議事録 (文責・ 加藤 )

【日B寺 】令和 2年 (2020年 )10月 4日 (日 )13:00～

【場所】おゆみ野6ヽれあい館 2階サークル室3

【参加者】長嶺 {会長)、 原□幅」会長)、 栗林 1会計)、 加藤 (書言3)、

佐々木(1班長)、 廣見 (2班長)、 近藤(3班長)、 佐藤(4班長)、 上加世田(5班長)敬 称略

<議題>

」.おゆみ野地区連協会長会～回覧資料について (長嶺会長 )

。『おゆみ野東南部 5号線の舗装改良工事 (緑 2-1)』 について→昨日土木事務所の方が配布してほしいと自宅まで 35部

持つてこられた。一部の方にしか関係無いかもしれない (工事現場周辺の家には市から直接配布する)。

・『緑区防災。
Sヽ くしガイド&マ ップ』→B4サイズ。18日 (日 )までに申込要 (数が少ない 8,500部…ゼンリンが広告代で作成)c

2017年に全戸に配布したものとほとんど同じ内容。11月 1日 (日 )から配布 (受取場所 :有吉小、南小、ぶヽれあい倉D

自治会として必要かどうか ?

・『地域避難施設 (仮称)認定制度の概要案内と禾」用意向調査について』→千葉市に指定避難所が 274ヵ 所 (緑区 34ヵ 所)あり。

市民全員 18万人が入れないため、分散避難をお願いしたい。自治会の集会所など(頑丈な建物)を避難所にしたい場合は申請

してほしい。防災無線等の設備の助成をしてくれる。

ほたる会は泉谷小→分散避難できない場合のみ。避難所に備蓄食料品はありますが、各自食料品を持参してほしい。

分散避難…自宅が倒壊していなければ自宅待機または反人矢0人宅へなど。

・お10み野ぶ、れあい館予約調整会議(2021年 1月～6月分)一今年度から予約方法が変更 (毎月予約)。 しかし、12月 15日に来

年半年分の予約調整会議を行う。会長が出席する。来年度ほたる会から調整会議の役員 (当番市Jを選出要。

2.おゆみ野地区連協会長会での報告 (長嶺会長 )

・千葉市防災対策課橋□主査がご出席され、避難所の開設・ 運営 。新型コロすウィルス感染症文」策についての講習を受けた。

前回の避難所運営委員会で話した内容と同じ。レジュメあり。

・ 11月会長会(11/1)は中止一毎年恒例の “鎌取コミュニティまつり"の代替イベントが開催されるため。8日は避RIF所 開設ヨ|

練に参加するため。区役所も空いておらず、11月は見送り。次回は 12月 6日 (日 )

。おゆみ野IEl区連協だより第 20号の発行→12月 6日 {日)ヘ

3.各担当者より報告

(産業廃棄物適正化推進員原□さん)

2班の空き地 (先日雑革を刈つてもらったばかり)にテレビ投棄あり。私有地のため勝手に処分できず、地域振興課から不動産会

社へ撤去依頼の連絡してもらう。自治会の町内清掃で不法投棄等のごみを見つけたら、自治会名で緑土木事務所へ連絡すると処

分してくれるとのこと。放置自転車については警察署へ。

ゴミの分局」がルール通りされていない場所があり。2度貼り紙をした。再度あればその班のみ回覧をしてもらう。

徹 老祝い品関原□さん)

1班を除いて配布完了。 1班で 2名分配布できず余る→名簿から漏れていた準会員のご夫妻へ渡す。 lJ」 年通りの敬老会ならば

参加できない人もいるが、今回は皆さんに配布できたので大変喜ばれた。

(避難所運営委員廣見さん)手元に書類が届かないため報告することなし。12月の防災副1練も未定。今後の活動は白紙。

(体育祭等運営協力員野澤さん)野澤さん欠席のため会長が代わりに報告。ソフ トボール大会には 6名申込みあり。まだHPから

申込めるがその画面が見当たらない(後日確認)当日のお手伝いは野澤さんとご子息が出席。グラウンドゴルフ大会には申込なし。

(4班班長佐藤さん)粗大ごみを出したら、それを物色している不審人物がいる。

4.その他

・町内清掃と防災副‖練について (原□さんより)

そろそろ行いませんか ?心肺蘇生法のKIDり 方がコロすの影響で変わつたので消防署の指導を受けるのはどうか。ソーシャルデ

ィスタンスを気を付けてマスクを着用していれば大丈夫かと。お弁当と飲物も予算がある。


